

Darstellendes Spiel mit SeniorInnen im Seniorenwohnheim Stadtwald in St. Pölten



Am Freitag, 4.11.2016 fand im Seniorenwohnheim Stadtwald eine Abschlusspräsentation der Gruppe "Darstellendes Spiel mit SeniorInnen" vor Publikum statt. Von Jänner bis Oktober wurde erstmalig ein Theaterprojekt unter der Leitung von Frau Regina Schreiber/ Theaterpädagogin und von Frau Regina Franzke/ Ergotherapeutin mit Bewohnerinnen des Seniorenwohnheimes Stadtwald durchgeführt.



Zweimal pro Monat wurde gespielt, geprobt, experimentiert, ausprobiert. Die TeilnehmerInnen des Projekts hatten große Freude daran, etwas Neues kennenzulernen und dabei auch neue Seiten an sich selbst zu entdecken. Für das Projekt brauchte man keinerlei Vorkenntnisse außer Neugier und Begeisterungsfähigkeit.



Einige Punkte aus dem Inhalt:

Es wurde sowohl mit Texten (auch selbstverfasste!) als auch nonverbal mit Bewegung und Mimik gearbeitet; szenische Gestaltung mit Materialien wie Alltagsgegenstände, Tücher, Masken; Clownerie mit Hüten und Nasen; Klanggeschichten; Erinnerungsarbeit mit spielerischer Umsetzung.



Bei der Abschlusspräsentation galt das Motto: „Wir trauen uns das, ... so wie wir sind, mit dem was wir haben, hier und jetzt!“

Die Aufführung dauerte ca. 1 Stunde und endete mit viel Applaus vom Publikum für die spielfreudigen, mutigen ProjektteilnehmerInnen.

Quelle: Homepage Seniorenwohnheim Stadtwald St. Pölten

<http://www.stadtwald.at/>